第3学年だより No.26 平成30年 11月2日



県北中学校 3年

文責 蓬田ひろ子

いよいよ11 進路に向けて

11月に入り、朝の登校時も防寒着や手袋のほしい季節となりました。 2学期も後半に入り、生徒会や委員会活動も2年生にバトンタッチをし、 後期の活動を開始しました。後期の係活動も、後輩の見本となるよう、自主的に取り組んで いってほしいと思います。



全校集会 (表彰)



(学級役員任命)



(後輩へのエール)

	3年1組	3年2組	3年3組
学級委員長	石川くん	石川くん	佐藤くん
副委員長	佐藤さん	吉田さん	蓬田さん
書記	芳原くん	佐藤くん	後藤くん
書記	斎藤さん	鈴木さん	武田さん

中学校での生活もあと、5ヶ月です。その間には、進路決定、そして受験やそれに向けての準備がいよいよ始まります。面接に向けての準備や練習も行います。 佐藤くん 後藤くん また、11月16日(金)には2学期期末テストもあります。受験本番に突 みたさん 武田さん 大です。一人一人が自分の目標や夢を実現できるよう、今はしっかり辛抱・努力あるのみです!



風邪やインフルエンザの流行の前に、予防接種を受けたり、 歯や目の再検査の必要がある人は、至急受診をお願いします。 また、日頃から生活のリズムを崩さず、早寝早起きや手洗い、 うがいなども意識して下さい。また、人混みの場所に行かない、 またどうしても出かけなければならないときにはマスクを着用するなど健康管理にはこれまで以上に努力しましょう。 3年生で歯科検診後まだ治療が終わってない人→26人/33人中

まだ受診していない人→35人/60人中 , 1 2 週 予 定 > 眼科検診後

2学期

日		曜日	1	2	3	4	5	6	行事予定	スタプロ提出	下校時刻
11/	5	月	月1	月2	月3	月4	月5	月6	短縮 二者面談	英23	15:15
	6	火	火 1	火 2	火 4	火 5	火6	避難訓練	短縮 避難訓練 二者面談	理23	15:15
	7	水	水 1	水 2	水3	水 4	水 5	道徳	短縮 二者面談	社23	15:15
	8	木	木 1	木2	木3	木 4	総合	総合	簡単清掃 短縮 二者面談	国24	15:15
	9	金	金 1	金2	金3	金 4	学活		簡単清掃 一斉下校	数24	15:00

柏葉祭をふり返って

柏葉祭を終えて、僕は満足感がいつぱいになりました。1日目の実行委員会行事ではクラス全員で盛り上がることができました。代表で出場した人も楽しそうでした。その結果、『完全燃賞』をとることができて良かったです。2日目の合唱コンクールでは、全員で力を合わせて歌うことができました。惜しくも金賞を取ることはできませんでしたが、今までで一番の歌を届けることができたお思います。

中学校最後の柏葉祭がとうとう終わってしまいました。合唱では惜しくも最優秀賞はとれませんでしたが、完全燃賞を取ることができたので良かったです。合唱は、クラス全員で、朝、昼、放課後を使って、お互いに確認しながら合わせることができました。厳しい練習も続きましたが、みんなであきらめず、本番直前まで頑張ってきたことはまちがいありません。最後の柏葉祭で、最高の思い出をつくることができました。

菊地さん

今年の柏葉祭は生徒一人ひとりが中心となってできていたと思います。僕は実行委員会Aチームで、各クラスの1分動画やCM作成などを担当しました。チーム全員で意見やアイデアを出し合って、協力してとても良い動画をつくることができました。

中学校生活3年間の中で、とても思い出に 残る柏葉祭でした。

芳原くん

柏葉祭の感想は、とても楽しかったということです。1日目の行事では、クラス全体で盛り上がることができました。自分は障害物競走に参加し、とても楽しむことができました。合唱では、金賞をとることはできませんでしたが、完全燃賞をとることができて良かったです。

中学校最後の柏葉祭がとても楽しい思い出になりました。

中村くん